

## Bhabinkamtibmas Desa Rawadalam Polsek Balongan Dianugerahi Penghargaan atas Dedikasi dalam Pengembangan Tilawatil Qu

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](http://INDRAMAYU.JOURNALIST.ID)

Aug 12, 2023 - 11:20



*Bhabinkamtibmas Desa Rawadalam Polsek Balongan Dianugerahi Penghargaan atas Dedikasi dalam Pengembangan Tilawatil Qu*

Indramayu, - Bripka Tati Haryati, S.H., yang menjabat sebagai Bhabinkamtibmas

di Desa Rawadalem, wilayah Polsek Balongan, Polres Indramayu Polda Jabar, meraih penghargaan prestisius dari Kepala Kantor Kementerian Agama (Kankemenag) Kabupaten Indramayu pada Jumat (11/8/2023) kemarin.

Penghargaan tersebut diberikan sebagai bentuk apresiasi terhadap peran proaktif Bripka Tati Haryati dalam mengembangkan pendalaman Tilawatil Qur'an di kalangan anak-anak dan remaja di Desa Rawadalem, yang terletak di Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu.

Acara pemberian penghargaan dihadiri oleh sejumlah tokoh penting dari Kankemenag Kabupaten Indramayu, termasuk Drs. Moh. Mulyadi selaku Kepala Kantor, serta beberapa pejabat lain seperti Kasi Bimas H. Rosidi, S.Ag. MM, Kasi PD. Pontren H. Slamet Edi, S.Ag. MA, dan Kasi Penmad Drs. H. Zaenal Arifin, MA. Turut hadir pula Kasubag TU H. Aan Fathul Anwar, SH, M.Pd, serta IPDA Agus Setiawan, S.H., yang mewakili Kepala Polres Indramayu dalam acara tersebut.

Dalam sambutannya, Kepala Kantor Kankemenag, Drs. Moh. Mulyadi, mengungkapkan rasa terima kasih dan penghargaan atas kontribusi signifikan yang telah diberikan oleh Bripka Tati Haryati dalam pengembangan pemahaman serta pengamalan Tilawatil Qur'an di lingkungan Desa Rawadalem.

Di sisi lain, Kasi Bimas H. Rosidi juga menyampaikan penghargaan dan pengakuan atas usaha yang telah dilakukan oleh Bripka Tati Haryati dalam memberikan dampak positif bagi perkembangan spiritual dan karakter remaja melalui kegiatan pengembangan Tilawatil Qur'an.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kasat Binmas Polres Indramayu IPTU Suprihati Setyaningsih, mengapresiasi peran Bripka Tati Haryati serta mengungkapkan harapannya agar lebih banyak Bhabinkamtibmas yang berinovasi dalam pengembangan Tilawatil Qur'an pada anak-anak dan remaja di seluruh kecamatan di Kabupaten Indramayu.

Ia menyebut Bripka Tati Haryati sebagai teladan inspiratif bagi rekan-rekan Bhabinkamtibmas lainnya, serta berharap semakin banyak yang mengikuti jejak dalam mengembangkan pemahaman agama di kalangan generasi muda.

Penghargaan yang diraih Bripka Tati Haryati tidak hanya membanggakan bagi Polsek Balongan Polres Indramayu Polda Jabar, tetapi juga merupakan bukti nyata bagaimana peran seorang Bhabinkamtibmas dapat memberikan dampak positif dalam membentuk karakter dan semangat beragama pada anak-anak dan remaja, yang pada gilirannya turut memperkuat kamtibmas di masyarakat.

“Dengan adanya penghargaan ini, Bripka Tati Haryati menjadi contoh inspiratif bagi Bhabinkamtibmas lainnya dalam berkontribusi positif dalam pengembangan spiritual dan kamtibmas di wilayahnya,” ujar IPTU Suprihati Setyaningsih didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim, Sabtu (12/8/2023)

**ANDRI/HMS RES IMYU**